



S i a r a n P e r s

Apartemen Westown View Tebar Segudang Promo Menarik, Ada Program Langsung Huni

Jakarta, 8 Agustus 2023 – PT PP Properti Tbk (kode saham: PPRO) melalui subsidiarinya yaitu PT PPRO Sampurna Jaya akan segera melakukan *topping off* proyek Apartemen Westown View. Dalam rangka menyambut seremoni tersebut, Westown View, Apartemen bergengsi di jantung Kota Surabaya Barat, menghadirkan berbagai promo menarik dalam upaya untuk terus memberikan pengalaman istimewa bagi calon pembeli.

Corporate Secretary PPRO, Afrilia Pratiwi, “menerangkan bahwa Westown View menawarkan beberapa paket promo dalam rangka memudahkan pembayaran Kredit Pemilikan Apartemen (KPA) para customer. Setiap promo dirancang secara eksklusif untuk memenuhi berbagai kebutuhan dan memberikan nilai lebih bagi para pembeli”.

“Promo pertama adalah program LANGSUNG HUNI!, Westown View memberikan kesempatan istimewa yaitu kemudahan cicilan KPA DP 10% dengan subsidi DP Developer sebesar 3% selama 12 bulan, ditambah dengan kesempatan tinggal gratis di Apartemen Grand Sungkono Lagoon selama 1 tahun. Yang lebih menariknya lagi, para konsumen hanya perlu membayar cicilan ringan sebesar 1 juta-an per bulan dengan harga per unit mulai dari 600 juta-an”, ujar Afrilia.

Bagi pembeli yang mencari lebih banyak keuntungan, Westown View juga menyediakan paket promo lainnya yang tak kalah menarik. Selain pembayaran KPA DP 10% dengan subsidi DP Developer sebesar 3% selama 12 bulan, pembeli juga berkesempatan untuk mendapatkan cashback jaminan sewa hingga 100 juta.

Ditambah lagi, Westown View juga memberikan promo grand prize “IT’S MY DREAM”. Anda berkesempatan untuk mendapatkan hadiah berupa 1 unit mobil Daihatsu Rocky, 1 unit mobil Honda Brio, 2 unit sepeda motor Gesits, dan berbagai hadiah menarik lainnya yang akan diundi di akhir tahun 2023 ini.

Atas penjualan Westown View pada Tower La Chiva yang menunjukkan tren positif dan percepatan progres pembangunan, stok unit apartemen di Westown View semakin terbatas. Untuk itu, jangan lewatkan kesempatan emas ini untuk memiliki hunian mewah dan menikmati berbagai fasilitas eksklusif yang ditawarkan oleh apartemen ini.

-- SELESAI --

Tentang PT PP Properti Tbk :

PT PP Properti Tbk (kode saham : PPRO) adalah anak perusahaan BUMN dari PT PP (Persero) Tbk (kode saham : PTPP). Perseroan berdiri pada Desember tahun 2013, namun telah memiliki pengalaman sejak tahun 1991 dan Perseroan saat ini telah menjadi *listing company* di Bursa Efek Indonesia sejak Mei tahun 2015. Tahun 2017, Perseroan melakukan pemecahan nilai saham dari Rp. 100 (seratus rupiah) menjadi Rp. 25 (dua puluh lima rupiah). Perseroan mempunyai 3 (tiga) segmen usaha yaitu *Residential*, *Mall & Edutainment* dan *Hospitality*. Sejak tahun 1991 hingga saat ini Perseroan mengembangkan sekitar 54 proyek diantaranya 34 *Residential*, 11 *Mall & Edutainment*, dan 6 *Hospitality*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Corporate Secretary
PT PP Properti Tbk.
Plaza PP Lantai 7
Jl. TB Simatupang No.57
Pasar Rebo, Jakarta 13760
Tel : 021 – 8779 2734
Fax : 021 – 8779 294



ptpp properti



@pp_properti



@pppproperti



PT PP Properti



PT PP Properti Tbk - Official